

Comerciantes denuncian caídas de transeúntes por el mal estado de la vereda en German Riesco

En anteriores ediciones, se había denunciado por parte de comerciantes de la calle German Riesco, una de las principales avenidas del centro de Rancagua, que producto del mal estado de la vereda las caídas de transeúntes, particularmente de adultos mayores, son regulares. Los locatarios vuelven a manifestarse ante la falta de soluciones.

En particular, el problema se encuentra en la vereda frente a los diferentes locales que se extienden por avenida German Riesco entre la plaza y Almazar. En el lugar se puede observar la presencia de tapas de cableado subterráneo que sobresalen del suelo por unos cuántos centímetros. Según los locatarios, esta sería la razón por la cual los transeúntes suelen tropezar a las salidas de sus negocios.

Como manifestaron anteriormente, adultos mayores o personas con movilidad reducida suelen ser los más perjudicados. Acorde a lo informado, son reiteradas las ocasiones que han te-



Se repite la historia: nuevamente una adulta mayor sufre caída en la vereda de Av. German Riesco.

nido que salir de sus locales para ayudar a transeúntes que han sufrido caídas. Si bien ya han intentado conseguir una solución a esta problemática en otras ocasiones, siguen sin tener respuestas. Lamentablemente durante este martes nuevamente una persona sufrió una caída que le causó lesiones de diversa consideración.